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Chant : Il demeure avec moi 
 
4 :34 Gloire au Nom du Seigneur!  N’êtes-vous pas heureux qu’Il demeure avec vous aujourd’hui? Amen! Est-Il partout 
avec vous? Amen. Il connait tous vos besoins. Amen. Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! À quel point êtes-
vous heureux? (Applaudissements) À quel point êtes-vous heureux? Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du 
Seigneur!  (Reprise du chant : Il demeure)   
 
Amen. (Applaudissements) Quelle assurance bénie! Le monde ne sait même pas de quoi nous parlons. Amen. Gloire au 
Nom du Seigneur!  Amen, vous pouvez vous asseoir.  
 
Nous ici, on est un groupe de « drôles d’oiseaux ». Amen! Gloire au Seigneur!  Merci Seigneur pour les écrous. Je suis 
heureux d’être un écrou. Je suis heureux d’être identifié avec vous, d’être cet écrou. Je suis fou de ce Message. Fou de 
cette Parole. Je suis heureux d’être ici ce soir. Je vous souhaite tous la bienvenue à nouveau. De partout autour du 
monde et tous nos visiteurs qui ont parcouru bien des miles (kilomètres) pour être ici et fraterniser avec nous et ceux 
qui sont reliés sur les ondes ici. C’est l’Épouse de Jésus-Christ! Encore une fois réunie pour écouter cette pure Parole de 
Dieu. Il a dit que c’était cette manne cachée dont le monde ne sait rien. C’est tellement spécial. Vous savez le monde 
parle de l’homme et ils ont un homme et tout. Nous avons la Manne cachée. La Manne cachée.  
 
Ils festoient sur la Parole, ils lisent la Parole, c’est merveilleux, c’est la Parole! Mais nous, oh, C’est la Parole vivante. 
Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  Amen. Gloire au Seigneur!  Amen. Une vraie bénédiction! Gloire 
au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
 
 7 :23  Vous êtes-vous réjoui de la réunion hier soir? (Applaudissements) Oh! la, la. Oh! la, la. Oh! Merci, Seigneur Jésus! 
Vous pouvez vous asseoir. Ha, merveilleux! Nous étions en arrière à fraterniser et à parler qu’à chaque Message nous 
obtenons plus et encore plus et encore plus. C’est toujours de mieux en mieux pour l’Épouse de Jésus-Christ. L’entier 
des Sceaux. Sentez-vous que le Seigneur vous donne davantage de révélations de ce Message. Oh, n’est-ce pas 
merveilleux! Des choses que…, je pensais savoir ce qu’étaient les Sceaux. Je pensais savoir ce qu’il avait dit. Je pensais 
savoir qui j’étais. Maintenant je sais réellement qui je suis. Vous savez réellement qui vous êtes! (L’assemblée se réjouit 
grandement) A-A-Amen! Gloire au Seigneur! Ça ne peut pas être mieux que ça les amis. Amen. Vous pouvez vous 
asseoir. 
Ce qui est merveilleux est que nous allons recevoir d’autres révélations ce soir. Vous savez comment je sais ça?  
Nous croyons que nous y sommes arrivés. Nous sommes juste ici. Nous sommes juste ici. Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur!   
Ces Sceaux sont réellement une lettre d’amour du Seigneur Jésus-Christ à Son Épouse. Ce qui est si merveilleux, c’est 
comme nous en parlions hier soir, comme avec vos épouses, vous n’avez pas de secrets. Et Lui n’a pas gardé de secret 
avec nous. Il nous dit tout, nous révéle tout. Il nous a tant aimés qu’Il veut que nous sachions tout. Et Il est heureux 
quand Il nous dit, nous dit ces secrets. Et je pense qu’Il aime encore plus ça, quand nous les recevons. Et « Oh, ils l’ont 
saisi! Ils l’ont finalement compris. » Gloire au Seigneur!  Amen. (Applaudissements) Amen.  
 
C’est merveilleux, Il nous a tout dit, et Il nous dit tous les secrets, et nous dit ce qui n’est même pas écrit ici. Amen. Il dit, 
« Il nous a dit ce qui a été, ce qui se produit en ce moment, et Il va nous dire ce qui va arriver dans le futur. Amen. C’est 
ce qu’Il a fait hier soir. Il nous a dit combien Il nous aimait, au point d’aveugler même Ses propres enfants. Ses propres 
enfants, afin de pouvoir appeler une Épouse. Or, c’est l’amour véritable. Il n’y a personne qui a un tel amour, qui soit 
capable de faire ça, d’aveugler ses propres enfants, pour appeler son épouse. Mais ce qui est si merveilleux, qu’est-ce 



 

 

qu’Il a fait à cette précieuse Épouse…?  À Ses propres enfants? Il dit qu’Il leur a donné à chacun un vêtement blanc. 
Amen. Merci Seigneur! C’est vraiment la grâce étonnante. On ne pourrait exprimer d’aucune manière la profondeur de 
cet amour.  
10 :40  Je remercie le Seigneur de ce qu’une portion de cet amour vit en chacun de nous. Il veut aussi s’assurer que nous 
savons qui nous sommes.  Il a mis beaucoup d’énergie pour nous le dire. Nous en avons parlé hier soir et Il le redit sans 
cesse. Il nous redit aussi à qui cette révélation vient, puis Il nous redit qui nous sommes. Et cela a béni mon âme hier soir 
de savoir que je suis justifié et que tous mes péchés sont retournés à ce vieux démon. Et nous sommes juste sans tache 
devant le Seigneur Jésus, les rachetés de Jésus-Christ.  Il a dit qu’Il voulait tellement être sûr que nous le sachions et Il 
nous l’a dit hier soir, qu’Il a emmené Son prophète au-delà du rideau du temps. Oh, comme c’était merveilleux. Et puis il 
est revenu pour nous dire qu’il nous a vus Là-bas, c’est la meilleure partie!  (Applaudissements) C’est la meilleure partie! 
Amen! J’étais là! Vous étiez là! Amen! Gloire! Amen. Vous pouvez vous asseoir. 
 
12 :01  Vous savez Frère Branham par l’entremise du Message continue de nous donner des types de l’Épouse. Il dit, 
pour l’Enlèvement. Et il se réfère toujours à la Bible quand il parle de ces types. Il revient nous parler de Noé. Il a dit 
qu’au temps de Noé, huit âmes furent sauvées, lui et sa famille. Mais cette véritable Épouse, elle était unique. Il a dit 
que c’était Hénoc. Il a dit que c’était la véritable Épouse. Il a aussi parlé de Moïse. Il a dit que Moïse et les enfants 
d’Israël furent tous appelés à sortir d’Égypte. Mais ceux qui ont traversé à la Terre Promise, il dit qu’ils étaient deux. Il dit 
qu’il y en a deux qui étaient sortis qui ont traversé. L’Écriture nous dit qu’il y en aura deux dans un lit, Il dit, J’en prendrai 
un et Je laisserai l’autre. Il dit, de deux dans un champ, J’en prendrai un et Je laisserai l’autre. Il a dit, mais Frère 
Branham nous a dit que s’il n’y en a qu’un, soyez celui-là! Soyez celui-là! (Applaudissements) Amen! Amen. « Je suis 
celui-là. » Gloire au Nom du Seigneur!   Gloire au Seigneur!  Assoyez-vous. 
 
Frère Branham dit, « Soyez simplement prêt. Surveillez, abandonnez vos sottises, » qu’il a dit. Il essaie de nous avertir de 
l’urgence de la Venue du Seigneur. Ce n’est plus l’heure de perdre son temps. D’autant plus qu’il l’a dit il y a des années, 
maintenant nous ressentons l’urgence de nous préparer pour la Venue du Seigneur. Parce qu’Il vient! Il dit d’être prêts, 
et je l’ai souvent dit, les gens disent, « on nous a dit, le Seigneur s’en vient, le Seigneur s’en vient, le Seigneur s’en 
vient, » vous savez quoi? Quand vous mourez, c’est à ce moment que le Seigneur vient pour vous! Ça importe peu qu’il 
reste encore dix milles ans de plus. C’est fini pour vous! Ainsi, vous faites mieux d’être prêt en tout temps. Car nous ne 
savons pas quand Il vient. Et il dit qu’il leur a dit en ce temps-là, il leur a dit ces choses parce que s’ils savaient qu’Il ne 
revient que dans mille ans, ils allaient se relâcher. Mais il les a avertis de continuer d’avancer. Maintenant nous y 
sommes! Nous savons qu’il ne reste rien. Nous avons vu dans les Sceaux que c’est terminé, fini. Nous y sommes. Amen.    
  
14 :20  Mais vous savez il y a toujours quelque chose qui revient me troubler dans cela, car quand il a dit ça, l’autre soir, 
on parlait des Sceaux, je pense que c’était le deuxième ou troisième Sceau, je ne me souviens pas, il dit, « bon je vous en 
ai parlé, mais je ne pense pas que ce sera ainsi. » Il le dit tout doucement. Toute ma vie je me suis accroché à ça. Car je 
pense, « Seigneur, je crois que je suis vraiment l’un d’entre eux. » Et vous croyez que vous êtes l’un d’entre eux. (Amen) 
Mais je dois vous dire que le Ciel ne serait pas le Ciel sans que vous soyez tous là. Amen. (Applaudissements)  
Parce que vous êtes le Corps entier de Christ, vous qui écoutez en ce moment tout autour du monde, des gens qu’on n’a 
jamais rencontré avant, nous ne savons même pas qui ils sont. Ils sont l’Épouse de Jésus-Christ. Nous le croyons de tout 
notre cœur. Mais hier soir, le prophète l’a en quelque sorte clarifié pour moi. Il a dû le clarifier pour vous aussi. Il nous a 
montré plus que les mystères qui sont dans cette Bible, il continue de les révéler et de les révéler. Peu importe le 
nombre de fois que vous l’écoutez, tout à coup ça frappe : Woo! Ça vous met en feu, la stimulation par la révélation! Ça 
vous met en feu!  
 
15 :50 Amen. Et il a révélé quelque chose à l’Épouse, selon moi, ceci est la véritable Lettre d’amour de Dieu. Ce Message 
entier est une Lettre d’amour. Jésus est entièrement amour. C’est ce que Dieu est, c’est comme Frère Branham a dit, il 
pensait que Dieu était en colère contre lui, mais que Jésus avait pitié de moi, il a dit qu’Il est le cœur même de Dieu. 
Voilà Qui Il est. Pas trois personnes différentes, tout ce non-sens. Nous savons que c’est un seul Dieu. Un Dieu vivant et Il 
est venu et a vécu dans un homme, et S’est révélé Lui-même, le fils de l’homme juste devant nous. Ensuite nous 
réalisons qui nous sommes. Et le Seigneur, Il voulait faire que, Il a donné quelque chose à Son Épouse. Il nous a appelé Sa 
chérie. N’est-ce pas merveilleux? N’aimez-vous pas, si vous êtes marié, dire quelque chose à votre chérie. Et elle le fait 



 

 

et aime dire quelque chose. Vous aimez lui dire quelque chose, simplement que vous l’aimez. Et c’est ce que Dieu fait 
pour nous. Or, d’abord, nous voulons savoir.  Croyez-vous que vous êtes l’Épouse? (Amen) Amen. Première étape. 
Voyez-vous votre nom dans le Livre de Vie de l’Agneau? (Amen) Amen. Deux. Êtes-vous inclus dans ce Message de 
l’heure? (Amen) Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Ainsi ce Message est votre Absolu? (Amen.) Wow, 
amen. Vous pouvez vous asseoir.  
 
Alors la Lettre d’amour qui suit, est pour vous. Gloire au Nom du Seigneur!  Mais écoutez. J’ai simplement quelque chose 
à vous dire. Oh, mon gars. Oh, bonté, c’est assez pour moi, juste là. Le prophète de Dieu proclamant, le Seigneur parlant 
à travers Son prophète. Disant à l’Épouse, j’ai simplement quelque chose à vous dire. Nous écoutons. Nous écoutons. Il a 
dit, « C’est simplement si bon. » Oh, oh, ah. Wow. « Ça brûle simplement dans mon cœur, (oh bonté, il nous aime 
réellement ici) Ça brûle simplement au fond de mon cœur, j’espère que vous ne l’avez pas oublié, sûrement que vous ne 
l’avez pas oublié, l’avez-vous oublié? (Non) Et vous ne savez même pas de quoi il s’agit encore. Mais s’il l’a dit, je le crois. 
C’est réglé! Amen. (Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Il dit, « Laissez-moi dire ceci, dans 
Sa Présence, par Sa grâce. (Wow, quels mots puissants) Il m’a aussi laissé voir les miens il n’y a pas longtemps. Et 
comment étiez-vous, en vêtements blancs. Wooo! (Applaudissements) Amen! Êtes-vous les siens? (Amen) Alors il vous a 
vus vêtus de blanc! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Assoyez-vous. 
 
19 :23  Amen. Quelle, quelle Lettre d’amour! Quelle assurance de nous le laisser savoir. Il dit, « Maintenant vous savez 
tous ou êtes au courant de la vision. Et en ceci, dans la vision, et il dit, si c’était une vision, il n’y en a jamais eu une 
comme ça. Voyez. Et je les ai depuis que j’étais petit garçon. » Ainsi, Frère Branham continue pour dire, et pardonnez-
moi car j’ai un paquet de citations rassemblées. Mais ce sont des citations! (Amen) Il vient de dire qu’il était dans la 
sixième dimension. Comme dans une vision, il dit ‘Bon, je ne sais pas, je ne voudrais pas dire comme Frère Paul et là au 
troisième Ciel, mais il a rendu ça assez clair, hier, si vous l’avez entendu. Il dit, vous savez  quand une vision apparait… ce 
n’était pas une vision. J’étais dans la sixième dimension. Et il dit, Dieu était juste au-dessus de moi, dans cette septième 
dimension. Vous ne pouvez pas aller plus haut que ça, les amis. Amen. Et il dit, tout à coup, comme je regardai, voici que 
venaient des milliers de milliers de jeunes femmes. Toutes vêtues de robes blanches, les cheveux leur descendant 
jusqu’à la taille, pieds nus et elles accouraient vers moi. Gloire au Nom du Seigneur!   Pouvez-vous imaginer, bon laissez-
moi injecter quelque chose ici, c’est seulement pour vous les sœurs, c’est tellement précieux. C’est une récompense 
venant du prophète pour vous les sœurs.  « Vous êtes un joyau de la terre, il dit, vous êtes un modèle d’honneur. »  
 
(Applaudissements) Amen. Gloire au Seigneur!  C’est ce que vous êtes les sœurs, aux yeux de Dieu! Gloire au Seigneur!   
Alors, laissez le monde se moquer de vous! Regardez ce que Dieu dit. Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Vous pouvez 
vous asseoir. Ça a tellement béni mon cœur, ça me rend si fier de vous, les sœurs, ce que vous devez faire et il dit tout 
de cela. Un modèle d’honneur. Ne laissez jamais Satan enlever cela de vous. C’est ce que le prophète de Dieu voyait de 
vous, et pensait de vous. Et elles disaient, Précieux Frère! Nous sommes si heureuses de te voir. J’ai pensé, toutes vêtues 
de la même manière, mais leurs chevelures étaient toutes différentes.  Vous savez, rousses, noires, blondes, et elles 
arrivaient de ce côté-ci, et toutes jeunes. Comme c’est merveilleux! Des chevelures rousses, noires, blondes, il a dit, qu’il 
y avait des hommes et des femmes, des frères et des sœurs. Il ne retirera pas notre dignité de nous. Nous allons être ce 
que nous sommes! Et Dieu est un Dieu de variété. Merci Dieu!  
 
Même Frère Branham a dit, « oh, je pensais de Frère Neuville que j’allais le voir comme un nuage ou un … dont je ne 
pourrais plus serrer la main ni rien. Mais oh, ce n’était pas comme ça du tout! Il a dit, nous sommes des hommes, nous 
avons des corps, et il nous a dit de ce corps que nous aurons un autre corps. J’aime comment il dit que dans ce corps 
nous mangerons. J’aime ça. Je n’en sais pas tout mais ça va être sublime. Il faut que je puisse encore manger au Souper 
des Noces! (Amen!) Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements)  Amen. Oui. Gloire au Seigneur!  Merci. Il a dit, « Et 
là il s’est produit quelque chose, il dit quelques frères m’ont pris et m’ont placé sur une haute et grande chose comme 
ceci. Et j’ai dit, pourquoi avez-vous fait ça? Ils ont dit, «  Sur terre, tu étais un leader ». Amen. (Applaudissements) Amen. 
Nous l’avons pris pour le placer plus haut! Amen! Amen. Gloire au Seigneur!   
 
23 :55 Bon vous pouvez dire, « vous mettez trop l’emphase sur Frère Branham. » C’est ce que lui, a dit! Ce n’est pas moi 
qui l’ai dit. Il l’a dit. Il a dit qu’ils l’ont pris, nous l’avons pris et placé à un endroit élevé. Amen. Gloire au Nom du 



 

 

Seigneur!  Amen. Nous lui rendions honneur. Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Et là, la Voix a dit, j’aime celle-là aussi. 
Tu as été rassemblé aux tiens comme Jacob a été rassemblé avec les siens. Et j’ai dit, tous ceux-ci, les miens? Tous des 
Branham? Il a dit, « Non, ce sont tes convertis à Christ. » Amen. Et nous sommes ceux-là. Gloire au Seigneur!   
 
Il a dit, « Eh bien, si ce groupe entre, le mien entrera aussi! Car j’ai prêché exactement la même Parole.»  Et nous nous 
sommes tous écriés : « Nous nous reposons là-dessus! » (L’assemblée se réjouit grandement) « Nous nous reposons là-
dessus! » Amen. Vous reposez-vous là-dessus aujourd’hui? Amen. Gloire au Seigneur!  Dites-lui : « Nous nous reposons là-
dessus! » Amen. Gloire au Nom du Seigneur!   Amen. Ah! Gloire au Seigneur!   Eh bien, ce n’est pas parfait, il faut que je 
redise celle-ci encore. C’est au-delà de la perfection! Ce n’est pas sublime, c’est plus que sublime! Il n’y a pas de mot qui 
nous vienne, aucun mot dans le vocabulaire pour l’exprimer. Vous êtes simplement arrivés. C’est tout. Vous êtes 
simplement arrivés. « Et juste là, j’ai entendu une Voix, et elle criait. Bon premièrement je dois demander qui aime le 
prophète ici? (Amen) OK, alors, ceci est pour vous. Il a dit, tous ceux que tu as aimés et tous ceux qui t’ont aimé, Dieu te 
les a donnés. (L’assemblée se réjouit grandement) Amen. Amen! Quelle promesse! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!   
Dieu lui a promis! Amen! Vous pouvez vous asseoir.  
 
26.44 Gloire au Nom du Seigneur!  Maintenant voici le point où je voulais en venir. J’ai découvert que je ne serai pas seul 
Là-bas. Amen. Maintenant remarquez. Mais je ne faisais que penser à ce précieux saint, Frère Jean, j’ai pensé que ce serait 
le bon moment pour introduire quelque chose. Oh, la, la. Il l’a certainement fait. Frère Branham voulait s’assurer que nous 
sachions qu’il nous a vus Là-bas. Il voulait être sûr comme il continue de parler. Il dit, « Si Jean a regardé Là-bas et qu’il y 
avait ses frères, voyez, ses frères qu’il avait supporté un peu, ainsi Jean était avec qui? Tous ceux que Jean a vus, il a rejoint 
les siens.  C’est tout ce que Jean a vu. Alors, voyez, alors Dieu m’a permis de voir mes frères et les saints qui attendent la 
Venue du Seigneur. C’est nous. C’est nous. Amen. (Applaudissements) C’est nous. C’est ceux que Frère Branham a vu au-
delà du rideau du temps, seulement nous! Amen. Et il a dit, « il y en avait des millions. » (Amen!) Ainsi vous allez tous être 
là! (Amen!) Amen. Oh! Le Ciel ne serait pas le Ciel sans nous! Amen. Gloire au Seigneur!    
 
Une dernière. Gloire au Nom du Seigneur!  Et c’est ce qui est si parfait. (Tu peux commencer sœur) Et qui a-t-il dit 
qu’étaient ces gens? Qui étaient ces gens? Il les a tous vus. Il les a vus accourir, venant vers nous, le serrant dans leurs 
bras et lui faisant l’accolade, tous ces gens. Il dit, « Alors le Seigneur m’a montré, l’Épouse. Vous êtes l’Épouse de Jésus-
Christ. Vous êtes cette Rachetée, qui a été sauvée dès la fondation du monde. Et vous serez Là ce jour-là par grâce, par 
Sa grâce étonnante. Vous serez Là ce jour-là et nous passerons l’éternité ensemble. Dans le nouveau monde où nous 
serons, nous tous, nous aurons notre petite cabane en rondins, et nous l’entendrons chanter « Grâce Étonnante! » 
(Applaudissements) Amen! Amen! Allez-vous être là? Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Merci Seigneur Jésus! 
Inclinons simplement la tête!  
 
29 :00  Comme le Seigneur est merveilleux pour nous. Comme Sa Parole est précieuse. Quelle promesse! Seigneur, je 
m’en faisais, c’est comme si mon esprit disait, « Seigneur, je vais être celui-là, mais je les veux Là-bas. Il m’a montré, Il 
vous a montré qu’ils sont des millions, mes convertis. » Il regardait en arrière, et c’était depuis le commencement, car il 
nous redit, il y en avait un ici, un ici, un ici. Il n’a pas dit qu’il y en avait des millions qui sont déjà partis et qui nous 
attendent. Ce sont les bien-aimés. Et comme cela a touché mon cœur, il a dit,  ils étaient là. Vous avez peut-être des 
bien-aimés, maman, papa, frère, sœur, enfants  qui sont partis, ils sont Là, dans un corps!  Il a dit, « Ils sont là! » Et où 
sont-ils, pas vraiment loin d’où nous sommes en ce moment. Car il a dit qu’il pouvait regarder en bas et voir son corps. Il 
dit, « Juste là! » Il a dit, je l’ai vu. Il ne voulait pas revenir! Merci Frère Branham, d’être revenu.  Merci Seigneur de l’avoir 
renvoyé! Merci Seigneur! Et puis nous pouvons nous écrier : « Si tu n’étais pas allé, nous ne serions pas ici! » Amen. 
Quelle promesse bénie! C’est ce qu’il a dit, c’est ce que la Parole dit. Quel réconfort nous pouvons avoir, de savoir que si 
nous disons ce que cette Parole dit, c’est tout ce que nous avons à dire, juste ce que cette Parole dit. C’est notre Absolu, 
c’est notre Ultimatum, c’est notre Tout en tout.  Mais de savoir que nous serons Là.  
 
Vous savez, c’est… le frère qui, qui est abattu ce matin, Satan me dit, parce que, « Tu ne veux pas être Là. Tu ne seras 
pas Là. Tu ne seras pas Là alors. Parce que, c’est comme : « Seigneur tu sais ce que je veux dire. Vous êtes une partie du 
Corps, aussi vous devrez être Là. Vous l’êtes, vous étiez en Lui avant la fondation du monde. Vous êtes Lui! Il a dit que 
vous n’en étiez qu’une cuillérée, mais chaque ingrédient chimique qui se trouve dans cette cuillérée est, en vous. Je suis 



 

 

satisfait d’être une cuillérée, je veux juste être une cuillérée, Seigneur. Je veux simplement être Là. Mais je veux être 
« Épouse »,  je veux être « Épouse ». Je veux vivre à l’intérieur de cette Ville où l’Agneau est la Lumière. Je veux faire ce 
qu’il faut Seigneur. Je veux Te servir Seigneur Jésus. Je veux Te remercier à l’instant pour cette grande Révélation. Pour 
la prédestination. De ce que moi, je vois mon nom, de me voir Là-bas.  Ça devient de plus en plus réel, ce n’est pas 
étonnant que Jean se soit écrié, et hurlé et dansé, il a vu, il a dit qu’il l’a vu juste là. Il l’a vu. Et nous voyons. Il s’est vu 
avec les siens et nous nous voyons avec les nôtres. L’Épouse de Jésus-Christ. Comme c’est merveilleux Seigneur Jésus. 
Oh! Ton Nom est vraiment au-dessus de tout nom, Seigneur. Tu es tout pour nous. Nous n’avons pas de mots pour le 
décrire Seigneur. Ton prophète l’a même dit. Et nous Te remercions Seigneur.  
 
33 :25 Et nous sommes venus ce soir avec de nombreuses requêtes de prière qui sont entrées, nous savons que le Père 
les connait chacune en particulier. Chacune, où que vous soyez en ce moment, autour du monde, en Colombie, au Brésil, 
vous pouvez être à Sierra Vista en Arizona, vous pouvez être en Amérique du Sud, en Afrique, Russie, Il est juste là. Il est 
avec vous et Il connait le désir même de votre cœur. Et nous sommes un groupe de croyants. Nous sommes l’Épouse, 
qui, tout ce qu’Adam a perdu, est notre propriété. Et nous croyons et nous avons la foi, et nous croyons que si nous 
demandons nous recevrons. Et cette promesse devient plus réelle chaque jour, Seigneur Jésus. Ça m’a frappé hier soir, 
ça me frappe ce soir, je me sens plus près de Lui maintenant que lorsque j’ai passé cette porte, et je veux être plus 
comme Lui quand je repasserai cette porte. Cela va me rapprocher un peu plus de Lui. Quoi que vous ayez besoin, Il est 
capable de répondre à ce besoin. Dites simplement, Seigneur, Tu connais mon besoin, Tu sais ce que je veux, Seigneur 
Tu sais que je veux être juste comme Toi. Et le plus important, « Merci. » Je veux T’adorer Seigneur.  Je veux Te 
remercier Seigneur Jésus. Je veux Te remercier Seigneur. Je T’aime et je suis ici pourT’adorer. Je suis ici pour recevoir 
une bénédiction de Toi. C’est le désir de mon cœur Seigneur, d’être plus comme Toi. Sois avec moi Seigneur.  
 
Je t’exalte, ô Éternel, car tu m’as relevé, Tu n’as pas voulu que mes ennemis se réjouissent à mon sujet. 
Éternel, mon Dieu! J’ai crié à toi, et tu m’as guéri. (Gloire au Nom du Seigneur!) 
Ô Éternel! Tu as fait remonter mon âme du séjour des morts,  
Tu m’as fait revivre loin de ceux qui descendent dans la fosse. 
Chantez à l’Éternel, vous qui l’aimez, Célébrez par vos louanges sa sainteté! 
Car sa colère dure un instant, Mais sa grâce toute la vie; Le soir arrivent les pleurs, Et le matin l’allégresse. 
Je disais dans ma sécurité : Je ne chancellerai jamais! 
Éternel! Par ta grâce tu avais affermi ma montagne... Tu cachas ta face, et je fus troublé. 
Éternel! J’ai crié à toi, J’ai imploré l’Éternel :  
Que gagnes-tu à verser mon sang, À me faire descendre dans la fosse? La poussière a-t-elle pour toi des louanges? 
Raconte-t-elle ta fidélité? 
Écoute, Éternel, aie pitié de moi! Éternel, secours-moi! 
Et tu as changé mes lamentations en allégresse, Tu as délié mon sac, et tu m’as ceint de joie, 
Afin que mon coeur te chante et ne soit pas muet. Ô Éternel, mon Dieu! Je te louerai toujours.  
(Psaume 30) 
 
Chant : Jésus, le plus beau des noms… 
 
  
 
 
 


